

Kapelle ist mit Herzblut dabei

Der Musikverein Schönwald hat am Wochenende sein Sommerfest auf der Escheck veranstaltet. Der Vorsitzende Bernd Hettich zeigte sich angesichts der zahlreichen Besucher zufrieden mit dem Verlauf der Veranstaltung.



Die Schönwälder Dorfmusikanten eröffneten am Samstag das Sommerfest des Musikvereins auf der Escheck. Bilder: Isabella Heimpel

Schönwald - Nur selten schaute die Sonne an diesem Wochenende aus den Wolken hervor, jedoch im gut beheizten Festzelt gab es keine kalten Füße. Vorsitzender Bernd Hettich freute sich auch in diesem Jahr wieder über den regen Zulauf. Immer wieder neue Ideen, der gute Zusammenhalt und viel Idealismus der Mitglieder lassen dieses Fest seit vielen Jahren zu einem Höhepunkt im Vereinsleben werden. Jedes Mitglied übernahm eine Aufgabe; 200 Plakate wurden in den vergangenen Tagen und Wochen an geeigneten Stellen platziert und ebenso 2000 Handzettel unter die Bevölkerung gebracht.

Grandiose Arbeit

Der Aufwand hat sich gelohnt: "Das Resultat des Wochenendes entschädigt alle Helfer für die grandiose Arbeit", sagte der Vorsitzende Hettich. "Wilfried Rösch und seine Böhmisches Freunde", eines der besten Blasorchester im deutschsprachigen Raum, gastierte am Samstagabend im Festzelt. Zur Freude der Veranstalter und der Musizierenden gab es keine freien Plätze mehr.

Ohne Noten und Taktstock, aber mit freudiger Miene trat der Dirigent des Orchesters vors Publikum. Von Walzer bis Polka und Marsch reichte die böhmisch angehauchte Musik. Die Musiker selbst stammen alle aus dem süddeutschen Raum. Bravo-Rufe und Zwischenapplaus waren keine Seltenheit, mit sichtbarer Freude präsentierten die Musiker ein Konzert der Spitzenklasse. "Wildchild" und das "La Boom Disco Team" heizten am Freitagabend das Festzelt auf, der Besucherandrang überraschte die Veranstalter.

Zu einer feuchten Angelegenheit wurde der Bieranstich für den Vorsitzenden Bernd Hettich am Samstag. Zu den Klängen der Schönwälder Dorfmusikanten eröffnete er das Fest, Freibier für die Erwachsenen und Bons für eine kostenlose Karussellfahrt gab es dabei für die Kinder.

Möglichkeiten zu Spiel und Spaß bot sich das gesamte Wochenende über den Kindern auf dem Festgelände im Freien: Trampolin, Schaufellader und buntes Spielzeug standen den kleinen Gästen zur Verfügung und wurde kräftig genutzt.

Zum Frühschoppen am Sonntag gastierte der Musikverein Weilersbach, weiterhin waren der Musikverein Stuttgart-Mühlhausen sowie der Musikverein Prechtal an diesem Sonntag zu hören. Die Schönwälder Dorfmusikanten sorgten am Abend für den Festausklang. "Unsere Leute sind mit Herzblut dabei", sagte Bernd Hettich.

Dorfmusikanten

Die Schönwälder Dorfmusikanten musizieren gemeinsam seit dem Jahr 1978, offiziell gegründet wurden sie 1982 von Albert Weis. Sie alle sind Mitglieder im Musikverein Schönwald.